

In Chorproben hineinschnuppern

Programmwechsel beim Gospelchor „The Albert Singers“

Halver. Der Programmwechsel sei eigentlich der ideale Zeitpunkt für einen Einstieg: Für den Halveraner Gospelchor „The Albert Singers“ beginnt die Sommerpause und endet die Spielzeit für das Programm „Raise the roof“. Einige Lieder bleiben zwar im Repertoire, doch viele Stücke sind sowohl für die neuen als auch für die langjährigen Sänger neu.

Gelegenheit, einmal in den Gospelchor hinein zu schnuppern, besteht am 25. August sowie 1., 8. und 15. September, wenn die Chorproben der „Albert Singers“ ab 18.45 Uhr im Bürgerhaus „Am Nocken“ 12 in Oberbrügge stattfinden. „The Albert Singers“ sind ein Verein, zu dem rund 40 Sängerinnen und Sänger im Alter zwischen 22 und 75 Jahren un-

terschiedlicher Nationalitäten, Religionen und Hautfarben gehören.

Unter der Leitung von Matthias Ortmann werden Gospels, Popsongs und afrikanische Lieder gesungen. Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.thealbertsingers.de und bei Andrea Reich, Telefon 0 23 53/1 32 71, E-Mail thealbertsingers@web.de.